

# KleinReport

Der Mediendienst der  
Schweizer  
Kommunikationsbranche.  
Erscheint täglich, 6-mal die  
Woche

**Dienstag**  
21. Dez.  
2010, 09:22

News

[Top-Aktuell](#) / [Tag](#) / [7-Tage](#) / [Archiv](#)

## [zurück](#) **Ex-SBB-Presseschef gründet Unternehmensberatung**

08:43  
Dienstag  
21.12.2010  
Schweiz

**Danni Härry** (53), langjähriger Presseschef der Schweizerischen Bundesbahnen (SBB), hat eine eigene Firma für Unternehmensberatung gegründet. «Härry und Partner - Unternehmensberatung für Kommunikation» ist als Netzwerk verschiedener Fachleute aus den Bereichen Kommunikation organisiert. «Nachhaltige Wirkung. Nicht Lärm.» heisst das Motto des Unternehmens.

Der Sozialwissenschaftler und Volkswirt Danni Härry verliess diesen Sommer die SBB und wechselte in die Privatwirtschaft und baute in den letzten Monaten seine eigene Beratungsfirma auf. Härry war vor seiner Tätigkeit bei der SBB als Journalist Mitglied in verschiedenen Redaktionsleitung von Schweizer Zeitungen tätig und arbeitete als PR-Fachmann und Beratungsgruppenleiter in einer weltweit agierenden PR-Agentur.

Zum Netzwerk der neuen Firma gehören **Thomas Illi**, der Gründer und Geschäftsführer von thomas illi forensic services GmbH, **Andreas Ladner**, Professor für Schweizerische Verwaltung und institutionelle Politik am Institut de hautes études en administration publique (IDHEAP) in Lausanne, **Heini Lüthy**, Inhaber der Konzept- und Textagentur Heini Lüthy Kommunikation, und **Guntram Rehsche**, Ökonom und Journalist und Leiter der Finanz- und Medienwerkstatt in Zürich.

Weitere Artikel - Dienstag 21.12.2010

[Alle News zeigen](#)

## 08:53 **Neue Verkaufsberaterin bei Paron**

Dienstag  
21.12.2010  
Schweiz

**Denise Cevallos** ist neue Verkaufsberaterin bei der Paron AG, einer Tochtergesellschaft der Affichage Holding SA. Sie wird ihre Stelle am 1. Januar 2011 antreten. Die Geschäftsleitung hat sie zur Nachfolgerin von **Michèle Notz** gewählt, die das Unternehmen nach fünf Jahren bereits im November 2010 verlassen hat. «Sie hat aus dem Agenturbereich Erfahrung mit Grosskunden und kennt unseren Kundenstamm, der hauptsächlich Grosskunden und weniger die KMU umfasst», sagte **Ernst Fuhrer**, Geschäftsführer der Paron AG, am Montag gegenüber dem Klein Report.

Cevallos hat zuletzt bei der Aegis Media AG (Vizeum & ACT Europe) für die Kunden General Motors SA und PRS Pet Recycling gearbeitet. Davor war sie als Account Executive bei Edipub SA in Zürich für die Titel [weiter lesen...](#)

## 08:45 **Neuer Vertrag zur Zusammenarbeit von Edipresse und Publicitas**

Dienstag  
21.12.2010

Die Publicitas und Edipresse haben ihre Zusammenarbeit in einem neuen Rahmenvertrag geregelt. Der Rahmenvertrag tritt am 1. Januar 2011 in Kraft. Die Publicitas wird weiterhin die Werbung für sämtliche Zeitungen und Zeitschriften von

Edipresse verkaufen, allerdings ist die Zusammenarbeit nicht mehr exklusiv.

Zum neuen Vertrag kam es, weil die Edipresse entschied, das Anzeigengeschäft selbst zu leiten. «Damit hat sich unsere Rolle zwar stark verändert», sagte Publicitas-COO **Markus Bieri** am Montag gegenüber dem Klein Report. «Aber die [weiter lesen...](#)

## 08:42 NZZ-Verlage mit neuem Leiter Werbemarkt

Dienstag  
21.12.2010  
Schweiz

**Bernt Maulaz** (40) wird die Leitung Werbemarkt der NZZ-Verlage von **Markus Ehrle** übernehmen. Wann der Wechsel stattfinden werde, gab das Unternehmen noch nicht bekannt. Maulaz wird in seiner Funktion eng mit der NZZ-Media zusammenarbeiten. NZZ-Media, eine Tochter der Publicitas AG, ist für die Marken NZZ, «NZZ am Sonntag» und «Folio» verantwortlich.

Der eidgenössisch diplomierte Marketingplaner Bernt Maulaz, der zudem ein Nachdiplomstudium in «Leadership and Management» mit dem Master of Advanced Studies an der ZHAW abgeschlossen hat, ist momentan noch Leiter [weiter lesen...](#)

## 08:41 Juri Steiner wird neuer «Sternstunde Philosophie»-Moderator

Dienstag  
21.12.2010  
Schweiz

**Juri Steiner** (41) wird neuer «Sternstunde Philosophie»-Moderator. Er ist dem Fernsehpublikum bereits aus der Sendung «Literaturclub» bekannt, für die er auch weiterhin tätig sein wird. Den ersten Einsatz hat Steiner am 2. Januar im nächsten Jahr, wo er Literaturnobelpreisträgerin **Herta Müller** zum Gespräch über ihr Leben und die Macht der Sprache bittet. Damit ist das Moderationsteam der «Sternstunde Philosophie» (bisher waren dies **Roger de Weck**, **Nathalie Wappler**, **Michael Pfister** und **Monika Maria Trost**) mit **Barbara Bleisch**, **Katja Gentinetta**, **Norbert Bischofberger** und Juri Steiner nun wieder komplett.

Juri Steiner macht sich Ende Jahr als freier Kulturschaffender selbstständig und gibt damit auch sein Amt als Direktor des Zentrums Paul Klee in Bern, das er 2007 übernommen hatte, ab. Steiner studierte Kunstgeschichte, Germanistik [weiter lesen...](#)